

El escritor chileno lanza en Beijing Los Amantes de Estocolmo y anuncia una nueva novela y dos libros de no ficción

# Ampuero desembarca en China y prepara tres nuevos libros

► Radicado en Nueva York, donde ejerce como profesor, el novelista calma un relato sobre el fin del amor en un matrimonio que será editado en los próximos meses. A ello se agrega un tomo de crónicas y un ensayo sobre la obra de Jorge Edwards, anivisto para fin de año.

5/2

M2215882/2004

**H**ace un par de días, Roberto Ampuero recibió una nueva edición de su novela Los Amantes de Estocolmo. El libro es particularmente igual al que editó Planeta en Chile hace tres años: tiene el mismo tamaño y portada, tienen la portada. Pero muestra una diferencia a su versión más reciente en caracteres chinos.

Con Los Amantes de Estocolmo,

**Su nueva novela es protagonizada por una pareja de latinoamericanos afincados en Estados Unidos, que un día descubren que ya no se aman.**

el escenario resurge en Estados Unidos desplazando el gigantesco mosaico de China Popular. "Si de cada 10 mil chinos uno compra un libro, estoy loco", bromea.

Fue así publicado en América Latina y España, en Italia, Francia y Alemania. Ampuero lo repite ahora a Asia. "Es una gran ventaja invadirlos en economías buenas con materiales de Corea y Japón", admira, encantado con esta perspectiva. "Lo interesante es que se trata de una sensibilidad tan diferente a la nuestra. Es como un nuevo continente", señala.

Los Amantes de Estocolmo fue la novela chilena más vendida de 2003, con 30 mil ejemplares. Ha sido publicada en Argentina y México. Y aparecerá en Suecia y Brasil. "No da tiempo a comienzos del próximo año", dice Ampuero, cuando acaba de rebajar el grado de docencia en letras y filosofía y donde imparte un curso de

nueva poesía. Interesantísimo y un taller de escritura creativa. Ampuero cuenta una nueva novela, en la misma línea de Los Amantes de Estocolmo. Una novela sobre el fin del amor en un matrimonio que habrá los 40 años.

Pero no es lo único en el caso de este año otros dos libros firmados por Ampuero llegarán a librerías chilenas.

## Ficción y crónicas

Ampuero agrega que su nueva novela no es autobiográfica, pero recoge inspiraciones personales. "Casi nadie habla con gente de 40 años y reflexionan sobre el amor o las amigas,

sí, el tema de la edad e el tiempo está siempre presente", cuenta.

Los próximos son una pieza de prosaística biografía dedicada a personas que vivieron vinculadas con el autor a universidades en Estados Unidos. Después de estos casados nació Ampuero, "y entonces que yo no se acuerda y comencé a recordar mi infancia y mi juventud. ¡Debería seguir! ¡Pero el desafío del autor es que esté en el corazón del lector". Otro posiblemente nacido de recordar ser feliz o recordar que confundieron?

En la búsqueda de respuestas, las personajes vienen de Nueva York, China y Antigua, ciudades que fueron inventadas en el momento en que se escribió el libro. "En esos desplazamientos, casi uno pregunta las buenas del amor. Un libro que surte auténticos y vive de frente a la

verdad", sostiene.

La novela viene titulada definitivamente, pasándose durante el proceso versos en idioma Ampuero. El título original sigue siendo original, ademas, con un volumen de crónicas sobre cultura y viajes, editadas por el sello Andén Rojo, y un ensayo en torno a la obra de Jorge Edwards, previsto para fin de año.

Motivado por la serie sobre el detective Capitán Brink, Ampuero ya prepara un nuevo episodio. Por ahora, sin embargo, no anuncia el argumento, sólo aclarar que ese casi 15 años escribiendo sobre el personaje "se hace muy linda".

"Gladys es traviesa, alemana e italiana. Gladys sigue también a Gómez y eventualmente a Alba. "El agente es un enigmático y es imponente porque implica la cultura en todo el sentido. La creación es que en la cultura hay un personaje japonés que es, hoy en día, de la globalización", comenta.



Foto:

Los Amantes de Estocolmo, de Roberto Ampuero. Edición china de la Wok, editada en 2004 en Chile, que cumple una edición de 100. La Wok lo vende a \$ 9.000.

EN FONDO: La edición en chino sobre el amor a los libros, que incluye una selección de textos de Ampuero, 'El libro de los sueños', que incluye un cuento de amor, 'El amor', entre otros.

## Ampuero desembarca en China y prepara tres nuevos libros

### [artículo] Andrés Gómez Bravo.

**AUTORÍA**

Gómez, Andrés

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2006

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Ampuero desembarca en China y prepara tres nuevos libros [artículo] Andrés Gómez Bravo.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)